



El consejero de Educación reclama un único examen estatal de acceso a la Universidad

● Sería, dice Rey, la solución «más normal y lógica», si bien considera que sería «de difícil consenso» por los nacionalismos



El consejero de Educación, Fernando Rey (d) y el rector de la USAL, Daniel Hernández (i), ayer. J.M.GARCIA/EFE

SALAMANCA. El consejero de Educación de la Junta, Fernando Rey, reivindicó ayer un «único examen estatal de acceso a la Universidad», aunque será «de difícil consenso», y volvió a criticar la nueva reválida. Antes de participar en el acto de inicio del curso académico de la Universidad de Salamanca (USAL), en declaraciones a los periodistas, Rey expresó su preocupación por la ausencia de los Presupuestos Generales del Estado, lo que puede derivar en «suspensiones y en retrasos» dentro de Castilla y León.

El consejero se mostró crítico con la sustitución de una Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) o Selectividad, por otras de reválida y reclamó «un nuevo modelo» de acceso a las universidades españolas. En su opinión, ni la PAU servía «para discriminar el acceso a la Universidad» ni la nueva prueba de reválida, que co-

menzará a partir de este curso, servirá para «hacer una educación seria».

La solución «más normal y lógica» de acceso a la Universidad pasaría por «un único examen estatal para entrar en las universidades españolas», defendió Rey, quien además no se mostró partidario de una prueba «al acabar el Bachillerato».

No obstante, admitió que una prueba única en toda España sería «de difícil consenso» porque «ni las comunidades autónomas nacionalistas querrán hablar de un examen estatal ni tampoco lo admitirán las que tienen un nivel académico más bajo».

Pero, además, Rey arremetió contra la falta de unos Presupuestos Generales del Estado (PGE), lo que puede acarrear «suspensiones o retrasos en obras», además de «tiempos perdidos o retrocesos importantes en proyec-

tos que queramos poner en marcha».

Durante la apertura del curso académico de la Universidad de Salamanca, su rector, Daniel Hernández, se sumó a la denuncia de la «situación política general, por cuanto afecta de forma muy grave a la Universidad».

La falta de unos Presupuestos Generales del Estado «provocará dificultades a la hora de ejecutar muchos de los proyectos» en Salamanca, e impedirá también la convocatoria de plazas para docentes, por lo que el futuro de los jóvenes «está seriamente comprometido», consideró. Y expresó su preocupación ya que la Consejería de Educación «ha acordado con las universidades privadas» algunos grados que podrán impartir, pese a que «algunos ya existen en universidades públicas de la Comunidad».

EFE